

PRESSEINFORMATION

Der Hersteller von Geflügelspezialitäten müllerundmüller verzeichnet solides Wachstum 2019

Starke Position am Markt dank breitem Sortiment

Preußisch Oldendorf, 2020. Die müllerundmüller GmbH bleibt einer der führenden Anbieter in der Produktion hochwertiger Geflügelwurstspezialitäten und von Premium-Aspik im B2B-Bereich.

Die Unternehmensgruppe, geführt von den Brüdern Matthias und Frank Müller, konnte ihre starke Position am Markt weiter ausbauen und erwirtschaftete im vergangenen Geschäftsjahr einen Gesamtumsatz von 14 Millionen Euro. Damit wird das beständige Wachstum von zehn Prozent bestätigt. müllerundmüller beschäftigt rund 100 Mitarbeiter am Standort Preußisch Oldendorf und distribuiert seine Geflügelspezialitäten über den deutschen sowie europäischen Großhandel an Großverbraucher und Lebensmitteleinzelhandel mit Bedienware. Zudem ist müllerundmüller in allen führenden Handelsketten vertreten.

Neben der außergewöhnlichen Sortimentstiefe von 120 Spezialitäten aus Geflügelwurst, produziert müllerundmüller Premium-Aspik. 12 Mitarbeiter stellen unter der Marke Vassemer ausschließlich 7 Sorten handgelegtes Aspik mit Varianten her. Vertrieben werden sie über die gleichen Kanäle wie die Spezialitäten von müllerundmüller. Mit einem Jahresumsatz von 2 Millionen Euro im Bereich Premium-Aspik kann ebenso ein konstantes Wachstum von 10 Prozent verzeichnet werden.

Neben der kontinuierlichen Sortimentserweiterung sind der stetige Weiterausbau und die Modernisierung der Produktion vorrangiges strategisches Ziel. Es wurden Investitionen in Millionenhöhe getätigt, um die Produktionskapazität für das folgende Geschäftsjahr zu verdoppeln. Damit einhergehend möchte müllerundmüller den Export ausbauen. Aktuell werden 15 Prozent des Gesamtsortiments für den außerdeutschen Markt produziert, überwiegend für Süd- und Nordeuropa, Tendenz steigend.

Matthias Müller zeigt sich mit der aktuellen Lage sehr zufrieden: „Geflügel ist am Wachsen, was natürlich auch bedeutet, dass sich der Markt weiter konzentriert. Wir haben mit unseren hochwertigen Geflügelspezialitäten, die einen außergewöhnlich hohen Fleischanteil von 60 Prozent aufweisen, und unserem Premium-Aspik eine Nische gefunden, in der wir uns seit Jahren behaupten. Wir verarbeiten unser Geflügel immer frisch und produzieren in kleinen Chargen trotz einer Sortimentstiefe von über 120 Artikeln – definitiv etwas Besonderes am Markt.“

Frank Müller ergänzt: „Der Name müllerundmüller steht für höchste Qualität, für Frische und kundennahen Service. Qualität findet man bei uns nicht nur in der Verarbeitung allerbesten Rohware, sondern auch in unseren qualitätsbewussten Mitarbeitern und der internen sowie externen Kommunikation. Hier punkten wir mit Flexibilität und Kreativität eines in zweiter Generation inhabergeführten Familienunternehmens. Wir sind ehrliche Kaufleute. Unsere Verantwortung gegenüber unseren Mitarbeitern und unseren Kunden sowie unserer Umwelt nehmen wir sehr ernst.“

Die müllerundmüller GmbH wurde im April 1989 unter dem Namen TTS Teutoburger Truthahn Spezialitäten gegründet und ist seit 1993 in Preußisch Oldendorf ansässig. 2011 übernehmen die Söhne Frank und Matthias die Leitung und kaufen 2014 die Aspik-Manufaktur Vassemer mit Sitz in Versmold zu. Seit dem 1. August 2017 firmiert das Unternehmen unter müllerundmüller GmbH.

Unternehmen

müllerundmüller GmbH
Matthias Müller, Frank Müller
Hafenstraße 31 // 32361 Preußisch Oldendorf
Tel +49 (0) 57 42 / 70 17-0
Fax +49 (0) 57 42 / 70 17-20
E-Mail: info@muellerundmueller.eu
www.muellerundmueller.eu

Pressekontakt

H+P Public Relations GmbH
Brigitte Huebner
Voltastraße 1 // 60486 Frankfurt am Main
Tel +49 (0) 69 / 555 111
Fax +49 (0) 69 / 596 22 72
E-Mail: welcome@hup-publicrelations.de
www.hup-publicrelations.de